

Résidence La Chesnaye

ETABLISSEMENT D'HÉBERGEMENT POUR PERSONNES ÂGÉES DÉPENDANTES

ATHEE SUR CHER

Présentation

60 places

Située au cœur de la Touraine, près de la ville de Bléré et à 25 minutes en voiture de Tours, la résidence bénéficie d'une situation privilégiée associant campagne (un parc de 50 hectares entièrement clos) et vie citadine, étant située au cœur de la commune d'Athée-sur-Cher (2850 habitants). L'effectif actuel est de 60 résidentes, pour l'essentiel constitué de Filles de la Charité. Mais la part des laïcs prend une importance grandissante. L'établissement s'insère de plus en plus dans le réseau gérontologique local et devient un acteur connu et reconnu dans le département d'Indre et Loire. Cette ouverture se traduit notamment par l'intervention de plus en plus régulière de bénévoles motivés et de plus en plus nombreux, auprès des résidentes. Une communauté religieuse est à l'origine de la résidence. Sous l'impulsion éclairée de ses responsables congréganistes, l'établissement s'est transformé peu à peu en un établissement moderne de type EHPAD, ayant pour vocation dans les prochaines années à accueillir des personnes laïques ; ce qui est le cas depuis janvier 2014. La Résidence La Chesnaye a désormais pour vocation d'accueillir en priorité des religieuses de la Compagnie des Filles de la Charité mais également un nouveau public laïc, plus local celui-ci, tout en conservant son âme Vincentienne. Une forte demande en provenance des habitants du canton de Bléré est en train de se faire jour et la pression est intense pour l'arrivée de premiers résidents laïcs, depuis l'annonce de la transformation en EHPAD de la résidence. La Résidence La Chesnaye sera prochainement habilitée à recevoir des personnes bénéficiaires de l'Aide Sociale. L'Association Monsieur Vincent souhaite pouvoir accueillir dans les années à venir les populations les plus défavorisées. Le Conseil général d'Indre-et-Loire a acté cette montée en puissance à venir. La Résidence La Chesnaye applique la Convention Collective F.E.H.A.P. du 31 octobre 1951 depuis le 1er janvier 2012.

Inspiration chrétienne

Lieu de prière présence religieuse

L'éthique vincentienne au cœur de notre action L'action de l'association est guidée par les valeurs humanistes et chrétiennes de Saint Vincent de Paul : • accueil de tous sans à priori et en priorité des personnes les plus démunies, suite à la perte d'autonomie physique ou intellectuelle, à la solitude ou à l'exclusion • respect et dignité de chaque personne, ouverture aux autres et partage, accompagnement jusqu'au bout de la vie. La célébration du culte catholique a lieu régulièrement à la Chapelle. Les ministres des autres cultes sont accueillis à la demande des résidents. Les fondateurs de la Compagnie des Filles de la Charité sont Saint Vincent de Paul et Sainte Louise de Marillac. L'enjeu de la résidence est de conserver cette âme Vincentienne dans les futures évolutions, et notamment la fin programmée, à terme, de la présence des Filles de la Charité.

Conditions d'admission

Pour toutes informations complémentaires nous vous invitons à prendre contact avec l'établissement par téléphone au 02 47 50 68 20 et par mail : contact.lachesnaye@monsieurvincent.org

Résidence La Chesnaye

2 rue de la Chesnaye
37270 ATHEE SUR CHER